

Seguimos siendo una Entidad sin Ánimo de Lucro al Servicio de la Comunidad

La Fundación El Shaddai es una organización sin ánimo de lucro, creada para servir en el amor de Dios, cuya razón de ser se fundamenta especialmente en el servicio a las comunidades en condición de vulnerabilidad y a la población en riesgo, haciendo énfasis en la seguridad alimentaria para la población, siendo actores activos en la construcción de paz, en la lucha contra la impunidad, en la restauración y resocialización familiar en el área de prevención y mitigación de problemáticas sociales como la drogadicción, el pandillismo y la violación a los Derechos Humanos, ofreciendo amplias propuestas y paquetes en áreas tales como: Capacitación general, acceso a la justicia, apoyo organizacional, orientación psicosocial, crecimiento espiritual, recreación, cultura y deportes no convencionales.



INFORME DE GESTION DE LAS ACTIVIDADES DESARROLLADAS EN EL AÑO 2022

La Fundación El Shaddai, nace como propuesta institucional de apoyo social en la localidad el 29 de mayo de 2007, gracias a la preocupación del pastor Leonardo Enrique Blanco Navarro, quien previó el destino incierto que se les avecinaba a algunas comunidades ubicadas en barrios de zonas deprimidas del Distrito de Cartagena de Indias y del departamento de Bolívar.

Las Actividades de la Fundación se centraron este año en la Ejecución de un Programa Alimenticio Complementario para 100 niños de la invasión Henequén antes el botadero de basura de la ciudad de Cartagena, donde todos los sábados se le lleva un almuerzo saludable y se imparte la Escuela Bíblica, este comedor infantil en sus inicios se llamó comedor infantil semilla de amor pero dado el fallecimiento del miembro fundador Honorario el Pastor Leonardo Blanco el Programa Alimenticio tomo el nombre de Legado de Amor Leonardo Blanco y paso a estar al frente su esposa Almira Aguilar una mujer que ama el trabajo social.

Usando el presupuesto para la compra de alimento, transporte y demás gastos que hicieron posible este sueño de amor de dar alimentos complementarios a estos niños de escasos recursos.









DATOS FINANCIEROS:

La Fundación El Shaddai durante el año 2022 obtuvo ingresos por donaciones de \$ 1.000.000,00 y unos gastos procedentes por el mismo valor \$ 1.000.000,00, distribuídos así:

Total recursos destinados 2022	 \$	1.000.000.oo
Comedor Infantil Legado de Amor	-\$	800.000.00
Gastos Administrativos	-\$	200.000.00

No se generó beneficio neto o excedente. Posee un Patrimonio Líquido de \$100.000,00

CUMPLIMIENTO DE LAS NORMAS SOBRE PROPIEDAD INTELECTUAL Y DERECHOS DE AUTOR POR PARTE DE LA SOCIEDAD

De conformidad con lo establecido en la ley 603 de julio 27 de 2000, certifico que por ser un Fundación muy pequeña no tiene computadores ni software utilizados para el desarrollo del objeto social de la sociedad y del manejo contable.

De ustedes muy atentamente,

Chimadquifal

ALMIRA MARIA AGUILAR GUZMÁN

Presidente y Representante Legal C.C. #45.561.655